令和 2 (2020) 年 5 月 1 2 日 第 3 号 逗子市立逗子中学校

校長 関 忠子

皆さんの手元には新しい学習教材が届きましたか?

事前にメール配信で連絡しましたが、皆さんが家でそれを待っていてくれたので、先生たちの仕事もスムーズに進みました。ありがとうございます。暑い一日でしたが、皆さんの笑顔に出会えて、先生たちも元気をもらって帰ってきました。

一度にたくさんの物が届いて驚いている人もいるかもしれません。1年生は3年間使用する資料集なども含め、随分重たい袋になりました。ですが、最初から授業で使う計画をしていた教材です。教科書だけではわからなかったことが今回渡された資料でスッキリ理解できるかもしれません。これまでの課題でわからないことがあって苦しくなっていた人も、また新たな気持ちで学習に向かってもらえると嬉しいです。それでも困ることがあったら学校に連絡してください。そして、もうしばらく、家でそれぞれの課題に取り組んでください。場所はバラバラでも、クラスのみんなもそれぞれ頑張っています。一人ではありません。

皆さんが考えて行動してくれているおかげで、皆さんの命はもちろんのこと、多くの方の命が守られています。「ウイルスがどこにいるのか。」見えないだけに不安はありますが、心を柔らかくして前向きに考えていきたいものです。感染症にかからない、かからせないための手洗い、咳エチケット、距離、換気を心がけて、考えても仕方が無いことは考えずに、心の平安を保って過ごしましょう。

すでに連絡の通り、今週末(15日(金))から順に登校日が設定されています。学年ごとに別の日程で、さらに各クラスが半分ずつの人数での登校です。学校が始まるための準備だと思ってください。学校は先生たちで教室を消毒しています。安全な距離を考えて机の配置も工夫しています。皆さんはいつもの登校時刻に間に合うような生活のリズムを思い出してください。もし、夜遅くまで起きていて、



昼頃まで寝ている習慣がついてしまっている人がいたら、そろそろ朝早くに起きる生活に戻 しましょう。

家に籠もっている間に季節は初夏を迎えています。逗子中では池の睡蓮の花やバラが見頃



です。昼間の光を浴びることも心身の健康には大切なことです。登校日には是非元気な姿を見せてください。

保護者の皆様、教材の受け取りにご協力いただきありが とうございます。大変に助かりました。また、何かご心配や お気づきのことがございましたら、是非学校へご連絡くだ さいますようお願いいたします。